



C'est le 2 janvier 2018 que le navire transportant les matériaux préfabriqués pour la construction du complexe sportif d'Olembé de Yaoundé a accosté au port autonome de Douala. Le matériel en provenance d'Italie était constitué d'une cargaison de 323 conteneurs. Ces matériaux préfabriqués devraient par la suite être acheminés à Yaoundé sur le site des travaux.

Ceci entre dans la perspective de la construction des infrastructures sportives devant abriter la 32e édition de la CAN 2019 qu'abritera le Cameroun.

Cette grande fête du football africain dans son nouveau format devra se jouer dans six stades. Il s'agit du stade de Limbé 20 000 places; stade de Bafoussam 20 000 places ;stade omnisports Ahmadou Ahidjo 40 000 places; stade de Roumdé Adjia à Garoua 25 000 places; stade d'Olembé à Yaoundé 60 000 places et le stade de Japoma à Douala, 50 000 places.

Rappelons que ceci intervient au moment où la première mission d'inspection de la Confédération africaine de football (CAF) doit séjourner en terre camerounaise du 11 au 23 janvier 2018, en vue d'évaluation de l'état d'avancement de la réalisation des infrastructures devant accueillir la CAN 2019.